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ATA Nº 7 – Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
 
--------Ao oitavo dia do mês de junho de dois mil e vinte, às catorze horas, por 
videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA).---- 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho.----------------------------- 
--------Presentes: Manuela Frederico, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, Ana Poço, Patrícia 
Moura e Sá (FEUC), Carlos Beltrão, Marta Clemente. ----------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Questionário sobre opinião dos estudantes acerca dos serviços e setores 
da Escola; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Questionário de opinião dos docentes sobre as UC e opinião dos docentes 
convidados; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Artigo sobre “validade respostas estudantes”;-------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Auditoria às bolsas; -------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Cinco: Outros --------------------------------------------------------------------------------------- 
----------------------------- ------------Síntese dos diferentes Pontos ---------------------------------------------------- 
-------- A reunião foi realizada por videoconferência.------------------------------------------------------ 
--------Ponto Um: Questionário sobre opinião dos estudantes acerca dos serviços e setores 
da Escola; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Relativamente ao “Questionário sobre opinião dos estudantes acerca dos serviços e 
setores da Escola” foi apresentada a razão e periodicidade da sua aplicação e conclui-se da 
necessidade de ajustar o questionário existe ao contexto atual, de forma a que os 
estudantes tenham possibilidade de responder e não se deixe de dar resposta a indicadores 
previstos no Plano de Atividades da Escola. ----------------------------------------------------------------- 
--------Quanto ao “Questionário de opinião dos docentes sobre as UC e opinião dos docentes 
convidados” todos foram unânimes na resposta de não se aplicar este ano o questionário 
dos docentes convidados, devido à situação inédita que vivemos e aplicar o de opinião dos 
docentes sobre as UC que lecionaram.------------------------------------------------------------------------ 
-------- Artigo sobre “validade respostas dos estudantes”. Analisou-se o progresso de trabalho 
neste ponto e as várias hipóteses de desenvolvimento. Ficou a opinião de não haver 
condições para o grupo avançar com a construção do artigo.------------------------------------------- 
--------Auditoria aos processos de bolsas de estudo. Foi apresentado a forma de desenvolver 
esta auditoria e verificada a disponibilidade dos membros do CQA para participar. -------------- 
-------- Outros assuntos--------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Foi discutida a lecionação on-line e a avaliação pela A3ES das UC nesse formato. A 
Coordenadora do CQA manifestou uma vez mais, a sua preocupação com a avaliação da 
A3ES pois a recertificação é exigente. ------------------------------------------------------------------------ 
------- Foi decidido que em reuniões por videoconferência não se faz leitura da ata anterior, 
mas envia-se a ata de cada reunião aos membros do Conselho.--------------------------------------- 
--------Agendou-se a próxima reunião para seis de julho às quatorze horas não decidindo 
ainda se por videoconferência ou presencial. --------------------------------------------------------------- 
-------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese.  ---------------------------------------------------------------------------- 
                                                
 


